





Centro de Graneros, hubo que evacuar a los jóvenes y trasladarlos a otros centros producto de la alerta SAE. Fueron trasladados, pero se espera que para la próxima semana el centro ya esté en las condiciones óptimas para su regreso.

Centro de Limache, hubo una emergencia porque se colapsó el colector de aguas, pero se trasladaron los jóvenes a las casas que no estaban con problemas y se pudo subsanar la situación. Se apoyó con ropas de cama, estufas, reforzamiento de la alimentación y todo lo necesario para el funcionamiento normal.

Centro de Magallanes, por las temperaturas bajo cero, se congelaron las cañerías y se trasladaron los jóvenes a otros centros que contaban con las condiciones para atenderlos.

Con respecto a las movilizaciones, la mayor parte está en esta situación a la espera de la respuesta de sus demandas con respecto al nuevo Servicio con el Subsecretario de Minju.

Presidente dice que hay que ser justos, ya que a pesar de las movilizaciones los funcionarios siguieron con la atención de los jóvenes y sus rutinas.

Se comenta que se harán planes de intervención y apoyo en los centros más críticos, con respecto a infraestructura, gestión, convivencia y liderazgo.

Estos se harán de manera participativa con los funcionarios de cada centro, la dirección nacional y también cuando estén listos se les mandará al Cosoc para sus aportes.

Marcelo Sánchez comenta que hay que acercarse a los gobiernos regionales ya que la mayoría tiene baja ejecución presupuestaria por lo que podrían aportar dineros para proyectos de mejora.

La Directora cuenta que en este momento tenemos aprobados en varias regiones máquinas de escáner corporales, no obstante, tenemos listos otros proyectos para presentar en caso de que sea necesario.